

gehüllt war, an das Ufer. Die Bewohner der Umgegend eilten herbei. Die Aeltesten von ihnen standen aber betroffen, denn sie erkannten in dem todten Jüngling ihren einstigen Spielfameraden Bill D'Narr.

Seit der Zeit hat sich keine Wasserfrau mehr gezeigt; aber wenn man im Mondschein am Ufer liegt, da hört man unten in der Tiefe leisen Gesang und man vernimmt endlich die Worte:

„Ich bin die Wasserfee

Aus dem See von Killarney.“

So erzählt man in der Gegend des lieblichen romantischen Sees.

